

Fecha 16.04.2015	Sección Cartera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Controles de capitales no funcionan, dice Carstens

MARIO A. VERDUSCO Enviado
mario.verdusco@eluniversal.com.mx

●●● **Washington.**— El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, rechazó la implementación de medidas para controlar la entrada de capitales como han hecho algunos países, pues consideró la medida como nada funcional.

“No funcionan, no los intentaría, ni los recomiendo”, dijo durante su participación en el panel sobre flujos de capital, manejo de tasas de cambio y controles de capital, organizado por el **Fondo Monetario Internacional**.

Algunas economías emergentes como Brasil pusieron impuestos a la entrada de capitales para frenar los flujos de dinero desde el exterior; sin embargo, instituciones como el FMI consideran que la aplicación de estas medidas podrían frenar la recuperación productiva.

El responsable de la política monetaria del país explicó que los masivos flujos de capital derivados de políticas monetarias no convencionales de países desarrollados han provocado distorsiones en los tipos de cambio, afectando principalmente a mercados emergentes.

Sin embargo, dijo que los países con esquemas de libre flotación cambiaria, libre movilidad de capitales y una política monetaria independiente pueden absorber mejor este tipo de choques financieros.

Agustín Carstens, quien desde el pasado 23 de marzo funge como presidente del Comité Monetario y Financiero Internacional (órgano rector de las políticas del FMI), aseguró que países avanzados como Estados Unidos se han apoyado de políticas no convencionales, que dijo, espera no se conviertan en un nuevo orden para la **economía** mundial. ●

